



## Presseinformation

### **Ausgezeichnet Busfahren in der Nationalpark-Region**

#### **Urlauberbus erfolgreich bei deutschlandweitem „Fahrtziel Natur-Award“**

Der Nationalpark Niedersächsisches Wattenmeer ist gestern gemeinsam mit dem Naturschutzgebiet Allgäuer Hochalpen und dem Naturpark Lüneburger Heide mit dem Fahrtziel Natur-Award der Deutschen Bahn AG ausgezeichnet worden. Der Nationalpark hatte sich in Kooperation mit dem Verkehrsverbund und der Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) mit dem Projekt „Urlauberbus“ um den Preis beworben. Teilnahmeberechtigt waren die 17 deutschen Großschutzgebiete der Kooperation Fahrtziel Natur sowie alle deutschen Nationalparke, Naturparke und Biosphärenreservate. Der Fahrtziel Natur-Award wurde von den drei großen Umweltverbänden BUND, NABU, VCD sowie der Deutschen Bahn im vergangenen Jahr ins Leben gerufen. Der deutschlandweit ausgeschriebene Wettbewerb hat das Ziel, das Engagement zur Verknüpfung von nachhaltigen Mobilitätslösungen und touristischen Projekten in den Schutzgebieten zu fördern und funktionierende Konzepte als Vorbild auszuzeichnen, um zur Nachahmung zu animieren.

„Wir wollen den Gästen der Nationalpark- und Weltnaturerbe-Region Wattenmeer attraktive klimaschonende Reisemöglichkeiten bieten. Im zweitgrößten Schutzgebiet Deutschlands ist das eine anspruchsvolle logistische Aufgabe“, erklärte Imke Zwoch von der Nationalparkverwaltung Niedersächsisches Wattenmeer. „Mit dem und der VEJ haben wir dafür starke Partner und wir freuen uns sehr, dass der Urlauberbus durch den Fahrtziel Natur-Award bundesweite Aufmerksamkeit erhält.“

Der Urlauberbus wurde im Jahr 2009 von der und dem VEJ sowie von den regionalen und örtlichen Tourismusorganisationen, vertreten durch die Ostfriesland Tourismus GmbH (OTG), eingeführt. Vom 15. März bis zum 31. Oktober wird allen Übernachtungsgästen ab 9:00 Uhr in den Landkreisen Ammerland, Aurich, Friesland, Leer und Wittmund sowie in den Städten Emden und Wilhelmshaven die Möglichkeit gegeben, das gesamte Busliniennetz des Verkehrsverbundes Ems-Jade und im Landkreis Ammerland zu nutzen. Voraussetzung für den günstigen Tarif von nur einem Euro pro Person und Strecke ist das Vorzeigen einer Kur- oder Gästekarte bei den Busfahrern.





„Der Urlauberbus ist ein attraktives Angebot zur umweltfreundlichen Mobilität innerhalb der Region“, stellte VEJ-Geschäftsführer Tilli Rachner dar. „Wir erhoffen uns dadurch auch Anreize, dass der Feriengast bereits bei der Wahl des Verkehrsmittels für die Fahrt zum Urlaubsort auf die Bahn umsteigt.“ „Die Auszeichnung der Deutschen Bahn wird unser Projekt deutschlandweit noch bekannter machen und führt hoffentlich zu einer noch stärkeren Nutzung des Urlauberbusses in Ostfriesland“, so abschließend Manfred Folkers, Niederlassungsleiter der Weser-Ems Bus GmbH in Aurich.

Der Fahrtziel Natur-Award wurde gestern in Düsseldorf auf der TourNatur, Deutschlands einziger Publikumsmesse rund um Wandern und Trekking verliehen.

Weitere Informationen sind unter [www.fahrtziel-natur.de](http://www.fahrtziel-natur.de), [www.urlauberbus.info](http://www.urlauberbus.info) oder unter [www.nationalpark-wattenmeer.de](http://www.nationalpark-wattenmeer.de) erhältlich.

Jever, den 04. September 2010

Weitere Informationen erhalten Pressevertreter bei:

Verkehrsregion Nahverkehr Ems-Jade  
Tel. 04461 / 919-1800  
[vej@friesland.de](mailto:vej@friesland.de)

Nationalparkverwaltung Niedersächsisches Wattenmeer  
Tel. 04421 / 911-0  
[poststelle@nlpv-wattenmeer.niedersachsen.de](mailto:poststelle@nlpv-wattenmeer.niedersachsen.de)

